

Conflictos artificiales

La Tribuna publica en esta edición un reportaje sobre la problemática surgida en la calle Diputación de nuestra ciudad a consecuencia de la instalación en los bajos de un edificio de una mezquita. Un grupo de vecinos ha llegado a presentar hace unos meses 649 firmas de otros tantos vecinos de la zona, en contra de este local. El alcalde Josep Monràs las contestó personalmente aunque después de unos meses las quejas continúan. Por parte del ayuntamiento, a través del concejal Oriol Fort se minimiza el problema argumentando que es un grupo muy reducido de vecinos los que se quejan, además de tacharles de radicales por la visión que tienen de los musulmanes. Por su parte, dos de los vecinos explican en el reportaje que ellos no tienen nada en contra de los musulmanes sino en contra del ruido que se provoca en la mezquita. Estos temas hay que tratarlos con cuidado, ya no

únicamente por este conflicto en sí sino por los que pudieran generarse en un futuro. A veces se habla de la existencia de una llama que puede provocar un incendio y, para estos casos, no hay mejor respuesta que sofocar la llama, incluso antes de que surja por difícil que pueda parecer. Por este motivo, hay que evitar cualquier problema que pueda haber y, es comprensible, que en la planta baja de un edificio no es el lugar adecuado para que haya una mezquita. Lo mismo diríamos si hubiese una iglesia en la planta baja de un local ya que no es el lugar adecuado para que esté. Mollet dispone de locales más espaciosos tanto en el casco urbano como en los polígonos industriales para que puedan reunirse cientos de personas sin que haya ningún tipo de molestias para nadie. Tanto derecho tienen unos para sus plegarias como los otros para no ser víctimas del movimiento normal de personas, el ruido, etc, que

Tanto derecho tienen unos para sus plegarias como los otros para no ser víctimas del movimiento normal de personas, el ruido, etc.

genera cualquier concentración humana. De la misma manera que cualquier local ha de estar insonorizado y un elevado nivel de ruido puede llegar a implicar sanciones, debería propiciarse que este tipo de equipamientos que pueden congregarse a un importante número de personas, tengan ya no sólo una ubicación especial sino también unos determinados servicios como facilidades de acceso a través de transporte público. Se trata de prevenir conflictos artificiales. ■

son noticia

■ Constante Calvo

El conserje del IES Mollet ha vuelto a presentar su nuevo libro en loor de multitudes. *"La invasión de las gacelas"* supone su cuarta obra en cuatro años, algo que pocos escritores no profesionales pueden permitirse. Numerosos amigos se acercaron el pasado 11 de marzo por la sala Fivaller con objeto de conocer esta nueva obra literaria. El poder de convocatoria de este genuino personaje es digno de mención. ■

■ El 3%

El escándalo del 3% surgido a raíz del desastre del Carmel, ha puesto en evidencia la necesidad, por parte de la clase política, de poner un mayor esmero en la transparencia de las cuentas públicas. Aunque para ello está el Derecho administrativo, la ciudadanía, tal como se refleja en la encuesta publicada en esta edición, no confía en los políticos. Sin estar comprobada la existencia de la corrupción, la dan por cierta. ■